



Cauhtémoc Blanco, en medio de tormenta política como diputado por acusación de violación

Por Newsroom Infobae

26 Mar, 2025 10:48 a.m. MX



Guardar

Ciudad de México, 26 mar (EFE).- El exfutbolista Cauhtémoc Blanco, uno de los mejores de la historia del balompié mexicano, se encuentra en medio de una tormenta política en su nueva etapa como diputado nacional, debido a la acusación de violación en grado de tentativa que pesa sobre él desde 2024.

La presidenta de su país, Claudia Sheinbaum, pidió este miércoles que se presenten pruebas contra el exfutbolista del Real Valladolid y diputado del partido gobernante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena, izquierda), y negó que en este caso haya habido un pacto con la oposición para mantener el fuero del político.

"Sí es importante, más allá de revisar, en todo caso cuáles eran las pruebas. El contexto es importante. Repito, siempre vamos a apoyar a las mujeres, eso no está en duda. Pero siempre tiene que haber pruebas suficientes para un caso como este", señaló la mandataria durante su conferencia de prensa matutina.

Este martes, con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones, legisladores mexicanos aprobaron el dictamen presentado por el partido oficialista para rechazar la solicitud de retirarle el fuero que presentó la fiscalía del estado de Morelos.

El exfutbolista, uno de los emblemas del América mexicano y la selección de su país - con la que disputó los Mundiales de 1998, 2002 y 2010-, fue acusado en 2024 de intento de violación por su media hermana Fabiola, quien desde entonces ha denunciado ante medios ser objeto de amenazas por haber alzado la voz contra el político.

[Cauhtémoc Blanco, en medio de tormenta política como diputado por acusación de violación - Infobae](#)